

Resolution:

Nein zur unsozialen 5. IV-Revision

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der Delegiertenversammlung der Grünen Kanton Bern vom 23. Januar 2007 beschliessen die folgende Resolution.

Wir stellen fest:

- Die Nationale *Koordination für das Referendum gegen die 5. IV-Revision* hat 59'000 Unterschriften gegen die 5. IV-Revision gesammelt und wird diese am 25. Januar 2007 bei der Bundeskanzlei einreichen. Das Zustandekommen des Referendums ist somit so gut wie gesichert.
- Die Vorlage kommt voraussichtlich am 17. Juni 2007 zur Volksabstimmung.
- Die Grüne Fraktion hat sich im Nationalrat vehement für eine gute IV-Revision eingesetzt. Die unhaltbaren Entscheide der bürgerlichen Parlamentsmehrheit haben sie am Schluss dazu bewogen, die 5. IV-Revision klar abzulehnen.
- Der Vorstand der Grünen Schweiz hat im Oktober 2006 mit 23:1 Stimmen beschlossen, das Referendum gegen die 5. IV-Revision mitzutragen.

Wir erklären:

- Die Delegiertenversammlung der Grünen Kanton Bern lehnt die vorliegende 5. IV-Revision ab. Die Grünen Kanton Bern engagieren sich für ein Nein zur Vorlage.

Wir beauftragen dem Vorstand der Grünen Kanton Bern:

- Die Delegiertenversammlung der Grünen Kanton Bern beauftragt den Vorstand, auf geeignete Art und Weise sicherzustellen, dass im Kanton Bern eine wahrnehmbare Kampagne gegen die unsoziale 5. IV-Revision geführt werden kann.

Bern, 23. Januar 2007